

# *El centro de convenciones de Guayaquil se convierte en hospital temporal para pacientes con covid-19*

---



Quito, 1 may (RHC) Ecuador habilitó el centro de convenciones de la ciudad de Guayaquil como hospital temporal para pacientes con covid-19.

El espacio, que comenzó a funcionar como centro sanitario el 27 de abril, cuenta con 152 camas, cada una con oxígeno directo, una farmacia y un laboratorio. Asimismo, los 184 sanitarios que atienden a los pacientes se sometieron a pruebas del coronavirus.

Guayaquil se ha convertido en el epicentro de la pandemia del coronavirus en el país suramericano, si bien la mayor preocupación de sus habitantes es el creciente número de muertos. Semanas atrás se vieron cadáveres en las calles, aceras, parques y lugares cercanos a los centros de salud, públicos y privados. Familiares también denunciaron el apilamiento de muertos, no solo en contenedores, sino en lugares no refrigerados dentro de los propios hospitales.

Hasta este jueves en Ecuador se han confirmado 24934 casos de covid-19, tras registrarse 259 diagnósticos positivos nuevos en las últimas 24 horas. Mientras que las muertes se elevaron a 2353, de las que 900 son "confirmadas", mientras que el resto (1453) son "fallecidos probables" de covid-19.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221496-el-centro-de-convenciones-de-guayaquil-se-convierte-en-hospital-temporal-para-pacientes-con-covid-19>



**Radio Habana Cuba**